

6. Januar 2021

Liebe Eltern,  
Liebe Schülerinnen und Schüler,

ich hoffe, dass Sie schöne Weihnachtsfeiertage hatten und das neue Jahr gut und vor allem gesund beginnen konnten.

Wie Sie sicher bereits erfahren haben, wurde gestern in der Bund-Länder-Konferenz beschlossen, den Lockdown zunächst bis Ende Januar zu verlängern.

Für unsere Schule bedeutet diese Entscheidung, dass wir ab der kommenden Woche wieder auf Online-Unterricht umstellen müssen. Bitte beachten Sie, dass der Online-Unterricht ab Montag (11.01.21) für alle Klassen gemäß Stundenplan stattfindet.

Aktuell sind Sonderregelungen für Abschlussklassen vorgesehen. Wie diese Regelungen im Einzelnen aussehen werden, ist bisher noch nicht geklärt. Offen ist auch, ob und ab wann wieder eine Notgruppe eingerichtet werden darf. Sobald diese Fragen geklärt sind, werde ich Sie umgehend informieren.

Bei Fragen zum Online-Unterricht oder eventuell auftretenden Problemen können Sie sich jederzeit gerne mit dem zuständigen Klassenlehrer bzw. Tutor in Verbindung setzen.

Herzliche Grüße

Beate Biederbeck